



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## location

Question écrite n° 64648

## Texte de la question

M. Jean-Paul Dupré attire l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur l'inquiétante progression du différentiel entre le prix des loyers et le montant des aides à la personne. L'envolée des prix de l'immobilier à laquelle l'on assiste depuis plusieurs années, en particulier en Languedoc-Roussillon a pour corollaire une augmentation sensible du prix des loyers. Ce phénomène, qui intéresse aussi bien les logements anciens que les logements neufs a pour conséquence de creuser l'écart entre le montant des loyers et celui des aides à la personne qui, lui, est en diminution. D'où il résulte des difficultés de plus en plus importantes pour un grand nombre de ménages avec, en filigrane, la perspective de perdre leur logement. Cette situation est parfaitement intolérable et témoigne de l'impérieuse et urgente nécessité d'ajuster les aides à la personne à la progression des loyers. Il lui demande quelles sont les intentions du Gouvernement en la matière.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Paul Dupré](#)

**Circonscription :** Aude (3<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 64648

**Rubrique :** Logement

**Ministère interrogé :** solidarités, santé et famille

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 mai 2005, page 4758